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INDICAÇÃO Nº 011/2024   

 

Indico ao Prefeito Municipal que através do departamento 

competente estude a possibilidade de descentralização ou reorganização 

quanto a dispensação de medicamentos na Farmácia Municipal Geraldo 

Manarin. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

Essa indicação se faz necessária e por se tratar atendido a 

constantes reclamações devido a longas filas na farmácia principalmente 

nos dias de entrega de medicamentos de alto custo. Hoje a farmácia 

dispensa medicações relativas a receitas emitidas dia a dia nas unidades 

de atendimento, além de alto custo, ações judiciais e também 

psicotrópicos proveniente da saúde mental. Sugiro que se faça um estudo 

com os farmacêuticos da rede para chegarmos na melhor maneira 

possível de dispensação se é viável vou não a descentralização desses 

medicamentos ou não.  Visando assim oferecer um serviço de melhor 

qualidade a nossa população. 

 

Sala das Sessões “Prof. José Gonso”, 01 de março de 2024. 

 

 

 Gilberto Bentlin Junior 

Vereador 
 
 


